

VER MÁS NOTAS >>

Ofrece Nuevo Cascadia distribuidora Difrenosa

El tractocamión más moderno del mercado, con mejoras en seguridad, conectividad y eficiencia, de Daimler, está disponible ya en Distribuidora Freightliner del Norte.

JORGE GARCIA / MONITOR ENERGÉTICO

El Nuevo Cascadia de Freightliner, el tractocamión más revolucionario de la industria, resultado de la mayor inversión en horas de investigación y desarrollo de Daimler, está disponible en Difrenosa.

En reuniones con clientes transportistas del norte de País, personal de Difrenosa está mostrando las unidades que ofrecen mejoras significativas en rendimiento de combustible, seguridad, confiabilidad, Uptime, conectividad y comodidad, que representan los seis pilares clave del Nuevo Cascadia.

El tractocamión, que es fabricado en la planta de Daimler en Derramadero, Coahuila, está fabricado para operar en cualquier parte del mundo y ya rueda por las carreteras de México.

“Al crear este camión, nuestro objetivo es bajar el costo total de operación. Como resultado, el Nuevo Cascadia es el tractocamión con mayor tecnología, el más rentable, el más seguro y el más cómodo en el mercado mexicano”, de acuerdo con el fabricante Daimler.

RENDIMIENTO

Las unidades son configurables, es decir, el transportista puede llevar un paquete completo de aerodinámica o más ligero, lo que se traduce en mejoras en el rendimiento de combustible.

El Nuevo Cascadia tiene un motor Detroit. Puede configurarse con tres plataformas de motores DD13, DD15 y DD16, este último con potencias de hasta 600 caballos de fuerza para cargas extrapesadas.

Cuenta además con un sistema de inyección más eficiente en favor del rendimiento del combustible.

Su transmisión DT12 automatizada, es una transmisión manual de 12 velocidades que realiza los cambios a través de una computadora.

Por ejemplo, en pendientes en el camino la transmisión puede aplicar de manera autónoma el frenado de motor.

Asistente en pendientes que detecta la inclinación del vehículo y mantiene activados los frenos, evitando que el tractocamión tenga un retroceso y golpee al vehículo de atrás.



SEGURIDAD

La unidad cuenta con el Sistema de Seguridad Detroit Assurance.

Cuenta con asistencia activa de frenado, alerta de cambio de carril, alerta de distancia, alerta además de frenado para peatones en movimiento y también con control crucero adaptativo.

Es decir, el tractocamión frena automáticamente al detectar peatones u obstáculos que se interpongan en el camino, alerta al operador si está cambiando de carril por descuido y puede mantener de manera automática la distancia mínima que debe tener la unidad con respecto a otra en el camino, y volver a acelerar en forma autónoma cuando no hay obstáculos en su trayectoria.

En la República Mexicana, cada año hay 3 mil accidentes con vehículos de carga, en donde en el 90 por ciento de los casos el factor humano es la causa de los incidentes.

ntmx
 NOTIMEX

Inauguran centro para promover tecnología ecológica

Autoridades de Chengdu, capital de la provincia de Sichuan, suroeste de China, inauguraron un centro especializado para promover el uso de tecnología ecológica, trascendió este día.

El nuevo centro tiene como inspiración el número creciente de compañías involucradas en el internet de la energía, un sector que se espera haga más eficiente y limpia la producción de energía.

El Centro Innovación y Espíritu Emprendedor de Internet de la Energía ofrecerá servicios como incubación, transferencia de tecnología y capacitación en comercio y desarrollará un espíritu emprendedor para empresas emergentes en el campo de internet de la energía.

El centro fue establecido en conjunto por New Energy Nexus con sede en California, el Instituto de Investigación en Internet de la Energía (IIIE) de la Universidad Tsinghua y un centro local de talento y espíritu emprendedor.

La agencia noticiosa china Xinhua citó a Gao Wensheng, subjefe del IIIE (Sichuan), quien dijo que se trabajará en energía limpia, vehículos eléctricos, digitalización de energía, almacenamiento de energía y utilización de hidrógeno, y "construiremos un puente entre la tecnología y el mercado".

El número de compañías involucradas en internet de la energía repuntó de unas 3 mil 700 en 2014 a más de 24 mil 600 en 2018. El número de institutos de investigación en la materia también se incrementó y pasó de mil 378 en 2014 a 3 mil 118 en 2018, dijo el IIIE.

Andamios y Servicios Industriales

Optimizando su productividad



- › Alquiler de Andamios Industriales
- › Soporte Técnico
- › Plataformas suspendidas
- › Acceso suspendido mecanizado
- › Material y personal en trabajos de Altura
- › Soluciones Especiales
- › Servicio de Aislamiento Térmico
- › Administración de Proyectos y de Personal

Para más Información:
 Tel (81) 81 23 70 30, 31 & 32
www.brandsafway.com/es
ventas.mexico@brandsafway.com

Acceso seguro y eficientes en altura por medio de nuestros andamios



At Work For You™



Refacciones para Terminales de Abastecimiento para Gas LP





TOTAL SEAL IN VALVE, S.A. DE C.V.

Adolfo Ruiz Cortines # 2700-6 Col. La Esperanza, Guadalupe, N.L. C.P. 671

Tel. Directo: 01 (81) 8057-5451 Cel: 044 81 8162-2894

Nextel: 01 (81) 1476-2573 ID 52*222*14082

Tel. Conmutador: 01 (81) 8647-2008 y 8140-1015

Correo: anuar.totalseal@gmail.com

www.totalseal.com.mx



PERI UP Rosett Flex El sistema modular de andamio multidireccional

Se adapta a cualquier necesidad de obra, con una modulación estándar de largo y ancho cada 25 o 50 cm. Al colocar el cabezal en la roseta, la caída por gravedad permite un montaje fácil y seguro.



PERI

Cimbras Andamios Ingeniería

PERI Cimbras y Andamios,
Parque de las Américas
Km 3,5 Carretera Jorobas - Tula
Huehuetoca, Estado de México
C.P. 54680
Tel. +52 (01) 593 10 20 200
Fax +52(01) 593 10 20 201
info@peri.com.mx
www.peri.com.mx

VARIOS PERIÓDICOS

Condena ONU ataque contra buques petroleros

El Secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Antonio Guterres, condenó cualquier ataque contra buques civiles, tras el incidente ocurrido en el Golfo de Omán, donde dos petroleros fueron blanco de fuego de torpedos cuando circulaban cerca de la costa iraní.

“Si hay algo que el mundo no puede permitir es una gran confrontación en la región del Golfo”, indicó el líder del organismo internacional, quien consideró que se deben aclarar los hechos e identificar a los responsables de este percance, de acuerdo con el portal ONU Noticias.

Guterres realizó sus declaraciones en el marco de una reunión del Consejo de Seguridad de la ONU para analizar la relación entre el organismo internacional y la Liga de los Estados Árabes, en la que afirmó que la cooperación entre ambas entidades es crucial para prevenir y resolver conflictos.

Esta mañana, los buques petroleros “Frente Altair” y “Kokuka Courageous”, con banderas de las Islas Marshall y de Panamá, de manera respectiva, fueron atacados por fuego de torpedos de origen desconocido, en el golfo de Omán, a la entrada del estrecho de Ormuz, provocando que ardieran en llamas de inmediato.

Las tripulaciones de ambos buques abandonaron las embarcaciones, que ardieron en llamas tras el incidente, ocurrido un mes después de que otras cuatro naves cisterna árabes fueron atacadas en la misma región.

El Golfo de Omán, ubicado a la entrada del estrecho de Ormuz, es considerado un sitio estratégico, ya que por él transita un tercio de todo el petróleo comercializado en el mundo.

Responsabiliza EUA a Irán de ataques

El secretario de Estado estadounidense, Mike Pompeo, responsabilizó a Irán de los ataques perpetrados contra dos buques petroleros en el Golfo de Omán, a la entrada del estrecho de Ormuz

“Es la evaluación del Gobierno de los Estados Unidos que la República Islámica de Irán es responsable de los ataques que ocurrieron en el Golfo de Omán”, indicó Pompeo a periodistas en el Departamento de Estado.

Explicó que la evaluación de Estados Unidos se basa en la inteligencia, las armas usadas, el nivel de experiencia necesario para ejecutar la operación, los ataques iraníes similares realizados recientemente y el hecho de que ningún grupo que opera en el área tiene los recursos y la capacidad para actuar con este grado de sofisticación.

Ayer por la mañana, los petroleros “Frente Altair” y “Kokuka Courageous”, con banderas de las Islas Marshall y de Panamá, de manera respectiva, fueron atacados con fuego de torpedos de origen desconocido, cuando circulaban en el Golfo de Omán, por lo que sus tripulaciones tuvieron que abandonar ambas embarcaciones.

El incidente se produce a un mes de que otras cuatro naves cisternas árabes fueron atacadas en la misma región, considerada estratégica debido a que por el Golfo de Omán transita un tercio de todo el petróleo comercializado en el mundo.

Gen[®]
sistemas de medición
y control
Gasoductos y Estaciones del Norte

Dedicados a la Consultoría, Ingeniería,
Diseño, Fabricación, Operación y
Mantenimiento de Sistemas de
Medición, Regulación y Control de gas



Tel.: 52 (55) 5017-6500 (81) 8374-4579
ventas@gensa.com.mx www.gensa.com.mx



EL NORTE

Acuerda el CCE impulsar la inversión

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) firmó un convenio de colaboración con el Gobierno federal mediante el cual se creará un mecanismo de trabajo conjunto para fomentar la inversión en México.

El objetivo es generar condiciones para aumentar la inversión, hasta llegar a un 25 por ciento del PIB, compuesto por 20 por ciento de inversión privada y 5 por ciento pública en los próximos dos años, detalló Carlos Salazar, presidente del CCE.

Para llegar a esta meta, señaló, será necesario que se inviertan unos 35 mil millones de dólares en ese lapso de dos años, entre inversión pública y privada.

Dicho monto es independiente a la inversión anunciada por el Consejo Mexicano de Negocios para este año, de 32 mil millones de dólares.

Actualmente, agregó Salazar, la inversión del sector privado es de 17.5 por ciento del PIB, pero el objetivo es llegar a 20 por ciento. Está diferencia es a lo que equivalen los 35 mil millones de dólares.

Asimismo, señaló que se hizo un conteo de más de mil proyectos que serán evaluados y se priorizarán según sus méritos.

“Uno de los acuerdos que hicimos (ayer, con el Presidente Andrés Manuel López Obrador) es que haya una unidad de priorización y evaluación para que todos los proyectos pasen por ese criterio.

“Va a haber evaluación de los proyectos y el compromiso del Presidente, de que cualquier cosa que atore un proyecto, él va a estar junto con el sector privado desatorándolo”.

Entre los sectores que el CCE considera prioritarios, señaló que en cuanto al energético se deben cumplir los contratos de inversión suscritos entre empresas y el sector público para elevar la producción de petróleo, gas y energía eléctrica; fomentar la producción de energías limpias y renovables, y coadyuvar a desterrar la corrupción en Pemex y en la CFE.

En infraestructura de transporte, se tendrán que incluir proyectos de carreteras, puertos, puentes, ferrocarriles y aeropuertos que permitan mejorar la interconexión de las diferentes regiones del País y resolver los problemas de logística.



SAMPOL
INGENIERÍA APLICADA

www.sampol.com



Multímetro con cámara termográfica integrada
Encuentre, valide e informe con un solo instrumento.

FLUKE®

Conozca más



Crecen 4.26% importaciones de gasolina

En los primeros cinco meses del año, las importaciones de gasolina de México promediaron 599.63 mil barriles diarios, lo que representa un incremento de 4.26 por ciento respecto al mismo periodo de 2018.

De acuerdo la Secretaría de Energía (Sener), en el mismo lapso del año pasado, las compras de gasolinan del exterior mediaron en 575.09 mil barriles diariamente.

En tanto, la producción gasolinan de México entre enero y mayo fue de 201.22 mil barriles diarios en promedio, cuyos niveles han aumentado. En la primera semana de enero se reportaban 113 mil barriles diarios y al 31 de mayo alcanzaron los 200 mil barriles.

Información de la dependencia revela que la demanda en la última semana de mayo fue de 818 mil barriles, mientras que en el mismo lapso de 2018, alcanzó los 811 mil barriles diarios.



Dará recaudación del IEPS a gasolina respiro a las finanzas

La recaudación que se obtenga del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) que se cobra en la gasolina y diesel será un respiro para los ingresos del gobierno federal, ante un menor crecimiento económico y menores ingresos petroleros para el cierre de este año, consideró Víctor Gómez, subdirector de análisis de Casa de Bolsa Finamex.

“El balance que hemos visto hasta el primer cuatrimestre es un buen indicador de lo que va a pasar en el año, la recaudación del IEPS ha sido por arriba de lo programado y en buena medida se debe a una buena dinámica de la venta de gasolina; esto hace pensar que la meta de IEPS será mayor”, dijo en entrevista.

De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), desde que inició el año, el gobierno ha obtenido mayores ingresos por IEPS a combustibles de lo que tenía programado.

En enero, registró una recaudación por 29 mil 690.7 millones de pesos, mientras que en su programa contemplaba ingresos por 25 mil 830.5 millones de pesos, es decir, percibió 3 mil 860.2 millones de pesos adicionales.

Para el primer bimestre se registraron ingresos por 51 mil 714 millones de pesos, pero se habían programado 51 mil 144.9 millones de pesos. En el primer trimestre, la recaudación fue 77 mil 382.5 de millones de pesos, aunque se estimaron recursos por 74 mil 377.5 millones de pesos.

En el cuatrimestre, la recaudación por IEPS a combustibles fue por 100,450.9 millones de pesos, lo que significó un aumento de 62.5 por ciento, en términos reales y respecto al mismo periodo del 2018.



**¿Requieres
Comprar, Vender o Rentar
Inmuebles?
Contamos con amplia cartera de propiedades**

Llámanos


INCO

Expertos en Inmuebles
(81) 8220-8480
jorge@realtyworld.com.mx

**EMCO
WHEATON**
by Gardner Denver

Emco Wheaton, una empresa de Gardner Denver.
líder en sistemas de abastecimiento de
combustible y sistemas de carga.

BOQUERILES DE
ABASTECIMIENTO
PARA ALAS
CON MECANISMOS
DE REGULACIÓN
BOMBA.

PLATAFORMA
DE LLENADO
ESTÁNDAR

BOQUERILES
ESTÁNDAR
PARA ALAS

SISTEMA DE MEDICIÓN
DE BOMBA ELECTRÓNICA

Total Seal, distribuidor exclusivo en México.
Contacto: Anuar Sánchez Teléfono: (81) 401015 Celular: 8181622894

Correo: anuar.totalseal@gmail.com
www.gardnerdenver.com/en/emcowheaton

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Asegura política energética sustentabilidad de electricidad

El director general de Diversidad S.A de C.V., José Adolfo Murat Macías, mencionó que la política energética en materia de electricidad ayudaría a asegurar la eficiencia del Sistema Eléctrico Nacional (SEN).

"Con la implementación de lineamientos para las autorizaciones y permisos, se asegura la eficiencia del Sistema Eléctrico Nacional", señaló.

Asimismo, aumentar la generación eléctrica con energías limpias y renovables, cumplir con los compromisos en relación al cambio climático y reducir las emisiones son otros de los factores que el experto menciona que podrían mejorar la seguridad y continuidad del SEN.

"Es indispensable acelerar de manera ordenada la incorporación de energías renovables en la matriz energética nacional, pues con esto se puede fortalecer la integridad y crecimiento de la red eléctrica", indicó el directivo.

Finalmente, Murat Macías, experto en energía expresó que con esta política se podría garantizar el acceso al servicio eléctrico universal, eficiente, de calidad y confiable a todos los mexicanos.

Abre Costco séptima gasolinera en México

Con una inversión de 80 millones de pesos, la empresa Costco de México inició operaciones de su séptima estación de gasolina en el país, ubicada en el estado de Puebla.

"Con la apertura de la estación de gasolina en Puebla y las otras seis inauguradas desde mayo de 2017, Costco México ha invertido 440 millones de pesos y creado 133 empleos formales", dijo la empresa en un comunicado.

El corporativo tiene presencia con sus estaciones en Celaya, Culiacán, Saltillo, San Luis Potosí, Villahermosa y Mexicali.

"La estación de gasolina Costco cumple con las normas que exige la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y la Agencia Nacional de Seguridad Industrial y de Protección al Medio Ambiente del Sector Hidrocarburos (ASEA), entre otras", añadió.

Costo aseguró que el sistema de calibración de cada bomba asegura que los clientes reciban la cantidad exacta de gasolina pagada: cada litro pagado, es un litro despachado.

"Todas las estaciones de Costco cuentan con la certificación internacional Top Tier Detergent Gasoline, programa que valida los niveles mínimos requeridos del aditivo limpiador en la gasolina Kirkland Signature", añadió.

ENERFLEX

MILENIO

Cierra petróleo mexicano al alza

Ayer jueves el petróleo mexicano de exportación tuvo un avance de 55 centavos de dólar respecto a la jornada de ayer, por lo que el barril se ofertó en 55.22 dólares, informó Petróleos Mexicanos (Pemex).

De acuerdo con analistas de Banco Base, las principales mezclas de petróleo cerraron la sesión con ganancias, luego de las tensiones geopolíticas en Medio Oriente que han llevado a especular sobre una posible disminución adicional en la oferta de crudo.

Lo anterior se debió a que dos buques-tanque fueron atacados en el Golfo de Omán, cerca del Estrecho de Ormuz, clave para la transportación de petróleo en esa región.

La incertidumbre se elevó luego de que, por la tarde, el secretario de Estado de Estados Unidos, Michael Pompeo, señalara a Irán como responsable de los ataques ocurridos el día de hoy, e indicó que ese país había amenazado previamente con restringir el transporte de petróleo en el Estrecho de Ormuz.

En ese contexto, el crudo tipo West Texas Intermediate (WTI) avanzó 1.14 dólares, para venderse en 52.28 dólares el barril, mientras que el Brent ganó 1.34 dólares y se ofertó en 61.31 dólares el tonel, de acuerdo con Bursamétrica.



MONITOR ENERGÉTICO ES UNA PUBLICACIÓN DE VELA MEDIA & ADVISORY
MONITOR ENERGÉTICO ES UNA MARCA REGISTRADA

Este es un resumen de las noticias más relevantes del sector energético en México publicadas en los principales diarios el País. Es un reporte exclusivo para sus suscriptores. Todos los materiales informativos contenidos están citados textual o parcialmente de su fuente informativa original, por lo que éstos son responsabilidad exclusiva de su autor. El contenido de este documento se brinda con fines informativos y no debe de ser interpretado como asesoramiento. Si desea copia del PDF de alguna nota en particular puede solicitarla.